

Ensemble, ils changent le regard sur le handicap Ils viennent

Étincelle 53 et Quest'handi ont tenu leur assemblée générale au même endroit, vendredi. Elles contribuent chacune à donner un autre regard sur le handicap.

Les Restos du...
centaine d'adoj

Les associations lavalloises ne manquent ni d'imagination, ni d'initiative. Vendredi soir, Quest'handi et Étincelle 53 se sont réunies sous le toit de la maison de quartier des Fourches, pour partager leur assemblée générale respective. « Un concept plutôt innovant qui s'explique par notre complémentarité dans nos actions et nos objectifs », explique Moussa Haddad, président d'Étincelle 53. Il y a aussi le côté pratique, mais cette réunion commune favorise les échanges fructueux.

Chez Étincelle 53, on manie la joëlette avec aisance. Ce fauteuil monoroues permet aux personnes à mobilité réduite d'accéder à la randonnée et aux animations de plein air. « En partenariat avec le comité départemental de randonnée pédestre, nous participons à une dizaine de sorties par an, tous ensemble. Ces contacts entre valides et non-valides sont très sympas et intéressants. Cela contribue aussi à la promotion de la joëlette », ajoute Moussa Haddad. La joëlette se loue 10 € le week-end auprès de l'association.

La première randonnée de 11 km



Les membres d'Étincelle (assis) et l'équipe de Quest'handi (debout).

est fixée au dimanche 16 mars, au départ de Cuillé.

Lors de cette assemblée générale, les organisateurs du Trail des fous de Saint-Berthevin, qui a eu lieu en mai, ont remis un chèque de 600 € à Étincelle 53, qui pourra ainsi investir dans d'autres joëlettes.

De son côté, l'association Quest'handi, présidée par Matthieu Legeay, cherche à sensibiliser le grand public au handicap. « Nous réfléchissons à la place des personnes handicapées dans notre société, et surtout, à leur accès aux

manifestations culturelles, éducatives ou artistiques. À ce titre, la joëlette constitue un outil précieux et utile », indique Matthieu Legeay.

Les points de connexion et les valeurs communes aux deux associations qui travaillent ensemble, sont bien là.

Contact : Étincelle 53 au 02 53 74 15 00 ; mail : etincelle53@laposte.net. Quest'handi au 33, allée du Vieux Saint-Louis ou www.questhandi.fr

Trois questions à...

Anne Pelletier,
présidente des Resto

En 2013, comment du chat ont-ils œuv

Notre association corrents (donateurs et adoptions ont été effectués. À Laval et Châteaude 200 chats sont nés jour, par les bénévoles d'accueil. Nous recevons des familles d'accueil. Nous pourrions développer une charte de devoirs. Nous réfléchissons à l'idée de participer à la vaccination des animaux familles d'accueil (pour le coryza par exemple

Quels sont vos projets pour 2014 ?

Un second chalet, pour les chats, devant sur Château-Gontier et sur Laval. Malheureusement de Mayenne et :

Laval en bref

La première sortie cycliste des féminines a eu lieu



Premier stage du CD 53 de cyclisme pour les féminines

Samedi, le comité départemental de cyclisme a organisé la première sortie féminine 2014, qui a réuni douze cyclistes des niveaux minimes, ca-

kilomètres (45 à 50 km ce jour), en prévision du stage régional les 6 et 7 mars, en Maine-et-Loire.

« Ce stage, qui réunit les clubs de

L'Aéromodèle club déménagera au premier

Réunis en assemblée générale, les 28 licenciés de l'Aéromodèle club de la Mayenne ont retracé les actions de 2013 et établi le calendrier de 2014. Courant du premier trimestre, il devrait prendre possession de son nouveau terrain, près du site des carrières de Chaffenay, à Entrammes.

« Notre activité a redémarré dans les années 1970, et en 2001, nous avons pris notre indépendance. Nos animations, à Échologia, aux Ailes de l'espoir, porte ouverte de l'Aéro-club, ont permis de présenter au grand public notre discipline. À Entrammes, nous disposerons

de Laval, Laval Agglomération leur soutien, et Henri pour de l'aéroport, pour des activités jusqu'à Entrammes.

Les projets de 2014 : création d'un abri, aide deuse autoportée. L'association aussi « transmettre aux jeunes et pour leur à se diriger vers l'aéronautique, et développer l'activité auprès des etc. »

Le bureau : Jérôme (président), Guillaume Hac